

ほっと戸塚

日本共産党戸塚区後援会ニュース 【部内資料】



2026年1月 第304号

横浜市戸塚区戸塚町3884-1

〒244-0003 Tel 865-0074 Fax 865-0594

様

大和田あきお ビフォーアフター・シリーズ NO.274

安全な通行を実現!

大和田あきお なんでも相談 安全な通行を実現!
大和田あきお事務所は、直ちに現地調査を行い、戸塚区の区内に現地調査を行いました。高齢者も困っています。除草など対応をお願いします」との要望を受けました。



対策前の状況（昨年9月）



対策後の状況（昨年11月）

バス停の歩道の雑草を除去

（戸塚町「大坂上」）

大和田あきお事務所は、基本的に毎月戸塚区役所、戸塚土木事務所、戸塚警察署に市民の要望を伝える申し入れを行っています。

2025年の9月、戸塚駅行きのバス利用者から、「大坂

上のバス停付近の歩道が雑草で半分以上おおわれており、通

行の妨げになっています。高齢

者も困っています。除草など対応をお願いします」との要望を

役所、土木事務所、警察署に、雑草の除去を要望する申し入れを行いました。

その後11月中旬に、相談者が「申し入れの後、雑草が無くなり綺麗になり、助かりました」という感謝の声が事務所に寄せられました。

日本共産党元衆議院議員 はたの 君枝
日本共産党議長・衆議院議員 志位 和夫



新年おめでとうございます。自民党政治を終わらせ、新しい政治の道を切り拓く決意で新年を迎えるました。

高市政権はもうさと弱さをはらんでいますが、補完勢力による「反動ブロック」の危険も軽視できません。私たちは、自民党の危険な政治に真正面から立ち向かい、市民の切実な要求実現に全力を尽します。来春には統一地方選挙、年内に総選挙の可能性もあります。日本共産党の前進・勝利のために後援会のみなさんのいっそうのご支援・ご協力を心からお願ひいたします。

日本共産党 横浜市会議員 大和田あきお

初春 皆様の大きなご支援、本当にありがとうございます。

市議会議員として3年目を迎えました。この2年間、健康福祉・医療常任委員として活動し、

昨年は「50歳以上の難聴者への補聴器購入助成制度」を実現することができました。また、敬老バスの利用拡大や地域交通の充実にも取り組んでまいりました。本年は、日本共産党が1

973年から一貫して求めってきた「18歳までの小児医療費助成」がよいよ実現します。

昨年の市会で、消費税減税や介護保険の改善を求める市民の切実な請願に賛成したのは日本共産党だけでした。声が届きにくい市政において、この議席の重要性を実感しています。

本年も皆様の苦難軽減のため、力を尽くしてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

**共産党の役割明らかに
危険性・もろさと
弱さ あらわ**

（写真）あいさつする田村智子委員長
11月17日、衆院第2議員会館
第219回臨時国会が12月17日閉会しました。日本共産党の田村智子委員長は党国會議員団総会であいさつし、国

会論戦で高市政権の危険性とともに、もうさと弱さがあらわりになり、正面から対決する日本共産党のかけがえのない役割が明らかになったと強調。「国民の暮らしや平和への要求と運動で、高市政権を追い詰めよう」と呼びかけました。

田村氏は、自民・維新提出の衆院議員定数削減法案に対し日本共産党が、金權腐敗の一掃や企業・団体献金禁止の国民の願いをすり替へ、悪政推進のため民意切り捨てを狙うものだと批判するなど道理ある主張を国会内外に広げてきたと指摘。「臨時国会での成立を目指すとのたぐらみを打ち破ったのは国民の世論と運動の大きな成果だ」と述べ、次期通常国会で断念に追い込まれたため、定数削減反対の一点での国民世論と共同を広げようと訴えまし



◆「ほっとスペースとも」無料法律相談◆ 1月14日(水)15:00~ 事前予約制 協力:横浜みなみ法律事務所
◆なんでも相談◆ 「ほっとスペースとも」で常時受付けています。お気軽にご相談ください。

